

APROBACIÓN DEL FES:

Las alianzas en la derecha que no funcionaron

La Cámara de Diputados aprobó en general y particular el fin del Crédito con Aval del Estado (CAE) y la creación del Fondo de Educación Superior (FES), con 71 votos a favor, 51 en contra y 6 abstenciones, en una sesión marcada por interrupciones por falta de quórum.

Pese a los nuevos pactos parlamentarios, la votación mostró divisiones en la derecha: algunos socialcristianos apoyaron, otros se abstuvieron y hubo inhabilitaciones por deudas educativas.

En ChileVamos, la UDI votó en bloque contra, mientras en RN y Evópoli se registraron abstenciones y ausencias.

Críticos señalaron que se aprobó por razones electorales, sin resolver problemas técnicos ni el impacto fiscal del proyecto, que ahora pasará al Senado.